

# *Evo Morales llama a trabajar por la liberación tecnológica boliviana*

---



La Paz, 6 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, llamó a toda la nación a conceder mayor importancia a la formación de valores y profundizar en la educación para alcanzar la liberación tecnológica.

Durante un acto de entrega de una obra social en el departamento de Cochabamba, subrayó Morales que han alcanzado la emancipación económica y política, y deben ser libres en el campo científico-técnico.

El jefe de Estado también puntualizó que deben hacer más escuelas y olvidar las ampliaciones de planteles, tienen proyectos modelos, además de los recursos financieros para construirlas.

También apuntó que la educación es importante en cualquier país, por eso están promoviendo las olimpiadas científicas para descubrir nuevos talentos.



**Radio Habana Cuba**